

# りんどう賞

ふるさとづくりに貢献した皆さんを表彰  
今年度の贈呈者は14人と1団体



**寺田 進さん** 新田3  
少年野球チームの指導に尽力。市少年軟式野球連盟では主任審判員を務め、青少年健全育成に貢献。



**中道 信夫さん** 西多田2  
少年野球チームの指導に携わり、青少年の健全育成に尽力。また、市スポーツ少年団の発展に貢献。



**稲垣 俊明さん** 加茂3  
少年サッカーチームの創設に携わり、指導者として青少年の健全育成・技術力向上に貢献。



**榎本 清子さん** けやき坂2  
長年、市ボウリング協会の運営に尽力し、競技の普及・発展と協会の発展に貢献。



**吉岡 敏則さん** 南花屋敷3  
小学生バレーボールチームの指導に尽力。理事として市バレーボール協会の発展に貢献。



**早川 義雄さん** 絹延町  
長年にわたり、市ソフトボール協会に所属し、審判長や副理事長として競技の普及・発展に貢献。



**麻生 好夫さん** 萩原3  
空手道を通じ、青少年の健全育成に尽力。市空手道協会では、理事長や会長として同協会の発展に貢献。

市制記念日の8月1日、市では、誇りあるふるさとづくりのために活躍している個人や団体に、市民賞「りんどう賞」を贈呈。今年度はスポーツや文化、地域振興、社会福祉に貢献した次の14人と1団体の皆さんに決まりました。

## 市文化財ボランティアガイドの会



**会長 大北 次郎さん**  
市内外の人を対象に、市の歴史や文化を広く伝えるため活動。長年にわたり貢献。



**青戸 カズ子さん** 花屋敷山手町  
市俳画協会で会長などを務め、長年の間、俳画を通して地域の文化の振興に貢献。



**園部 勲さん** 尼崎市  
長年、市書道協会に所属し、会長を長年務めるなど、書道の発展・普及に貢献。



**田中 敏春さん** 小戸2  
市カラオケ連合会会長として、イベントの開催など、カラオケ文化の発展・普及に貢献。



**福西 照市さん** 小戸2  
長年にわたり自治会長を務め、リーダーシップを発揮。地域の絆づくりなどに貢献。



**武内 秀男さん** 清和台西3  
長年の間、自治会長やコミュニティ推進協議会会長を歴任。地域の住民福祉増進などに貢献。



**吉永 京子さん** 新田2  
長年、コミュニティ推進協議会の会長や副会長、会計、書記を務め、自治意識の増進などに貢献。



**今井 豊治さん** 加茂2  
市献血推進協議会の副会長や南支部長を務めるなど、市内の献血普及活動に貢献。

文化の振興発展に貢献

地域の振興発展と住民福祉の向上に貢献

社会福祉の向上に貢献

# かわにしオリジナル 婚姻届 & 出生届

Notification of Marriage and Birth

8月1日  
から

一生の思い出となる婚姻届や出生届。  
オリジナルのデザインを用意しました。  
市外へ提出もOK！ぜひご利用ください。

問合せ 市民課 Tel(740)1165

婚姻届と出生届は市役所1階の市民課のほか、各行政センター、市役所1階北側時間外受付窓口を設置。設置開始日は土曜日ですが、8月1日から時間外受付窓口に備え付けます。  
また、出生届は市立川西病院などにも設置する予定です。  
受け付けは、市役所の開庁日には同課で、土・日曜日、祝・休日は、時間外受付窓口で行います。



オリジナルデザインの婚姻届と出生届は数量限定。市民課横には記念撮影ブースもあります。撮影の際は職員にお声掛けください。

## かわにしらしいデザイン

川西オリジナルデザインの婚姻届と出生届ができました。市制記念日の8月1日(土)から利用できます。  
婚姻届は、市木のさくらや猪名川、ビッグハープ、能勢電車などがあしらわれたデザインで、出生届は川西の元気いっぱいキャラクター「きんたくん」のパターンをプリント。  
市外の人も利用できるほか、市民の皆さんが、他市区町村へ提出するときにも使用可能です。ぜひご利用ください。

## 婚姻届の提出

必要事項を記載し、戸籍全部事項証明書か戸籍個人事項証明書1通（提出先が本籍地でない人）と身分証明書を持参してください。

## 出生届の提出

子どもの生まれた日を含めて14日以内に必要事項を記載し、子どもの父か母が届け出てください。届出する時には、出生証明書と印鑑、母子健康手帳、健康保険証が必要です。

## 川西市長の あんばい話

民間の協力で  
生活の中での見守りを



夏本番、入道雲がもくもくと空高くそびえ、太陽が強く照りつける季節になりました。日中、木陰で休む人を見かけますが、水分を十分に取り、熱中症などに気を付けていただきたいと思います。  
熱中症といえば、屋外で激しい運動や作業をする時だけでなく、高温多湿の室内で過ごしている時にも注意が必要だそうです。残念なことですが、高齢の方が

自宅で深刻な状態になられたというニュースを目にする事がありません。そんな時、身近な助けがあればと強く感じます。  
高齢化が進む中、地域でどのように見守るのか、市では昨年9月から、安全・安心な社会の構築へ向けて、民間事業者の皆さんの力をお借りした「見守り協力事業者ネットワーク事業」を展開しています。

事業者の皆さんが通常業務で一人暮らしの高齢の方や障がいのある方などを訪問されるときに、安否を確認していただくというもので、現在17事業者に協力いただいています。  
生活の中での見守りは、昔は近所付き合い合として当然のようになされてきました。最近は個人情報問題がありますが、お互いの信頼関係の中で情報を共有し、さまざまな方と協働を進めています。皆さんに一層のご協力をお願いしたいと思います。

大塩 民生

あんばい  
ええまち  
かわにし